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http://www.youtube.com/watch?v=Wsv1zRtKUKg 

The mists of Avalon 

The tree of life my soul hath seen 
Laden with fruit and always green 

The trees of nature fruitless be 
Compared with Christ the apple tree  

  

http://www.youtube.com/watch?v=Wsv1zRtKUKg


Ève : Je n’avais même jamais songé à ce thème, lorsqu’en mai de cette année, j’ai 
ressenti comme une urgence, de prendre mes vacances de cette année en 
Bretagne. Je m’imaginais simplement les beaux phares, le puissant océan 
Atlantique, qui recouvre le continent englouti de l’Atlantide, et j’avais tout 
simplement le sentiment, que je devais y séjourner un certain temps. 

Lorsque j’y suis arrivée en août, j’ai aussitôt été prise par le puissant héritage 
que porte ce pays. Je me suis retrouvée dans un pays, où la langue bretonne 
est toujours vivante et qui rappelle la culture celte, où d’antiques formations de 
pierres sacrées sont partout, littéralement au coin d’une rue, et où l’eau limpide 
de l’océan Atlantique semble scintiller de particules d’or arrachées aux temples 
engloutis. 

Lorsque je dus reprendre le chemin de la maison, quelque chose a déclenché 
en moi un torrent de larmes et j’ai pleuré ainsi sans pouvoir m’arrêter pendant 
une demi-heure. J’étais à peu près sûre, que j’étais déjà allée là-bas, dans des 
temps anciens, car tout me semblait si familier. Quelques semaines plus tard, je 
ressentis l’impérieux besoin de relire le livre « Les brumes d’Avalon », ce qui 
me paraît être un récit exact de l’incarnation du Roi Arthur. J’ai cherché le livre 
(parmi des centaines d’autres livres) comme une folle, juste pour découvrir, 
qu’un « médian » quelconque l’avait placé si directement sous mon nez, que je 
ne l’ai pas vu au premier abord. 

Lorsque j’avais lu ce livre pour la première fois, j’étais si fortement en 
résonnance avec ce livre, mais c’était encore avant mon véritable éveil, et je n’y 
avais pas pensé pendant longtemps. Quand je dis, que j’ai été en résonnance 
avec ce livre dès la première fois, ne me demandez pas, ce qui s’est passé, 
lorsque je l’ai ouvert à nouveau, au hasard d’une page et ai commencé à lire – 
j’ai été tout simplement « balayée ». Tout d’un coup, des images très nettes me 
sont apparues, comme si l’on jetait un regard sur une ancienne incarnation, et 
j’ai pu ressentir des vibrations énergétiques, c’était presque comme si je me 
trouvais DANS ce film. 

 



J’ai donc contacté Adama pour discuter. 

Ève : Adama, l’histoire du Roi Arthur est si présente en moi récemment. Si je ne me 
trompe pas, il avait une relation en trio avec son ami et chevalier Lancelot et 
avec Guenièvre (Gwenhwyfar), son épouse. Quelle tragédie ! Gwen aimait 
Lancelot, n’est-ce pas ? 

Adama : C’est exact.  

Ève : Et Arthur, qui aimait-il réellement?  

Adama : Il aimait en effet Guenièvre, mais aussi sa sœur Morgane. Et bien entendu, 
il aimait Lancelot en tant que son plus cher et plus proche ami. Il fallait à Arthur 
une femme, qui soit totalement dédiée au Christ/Jésus. Morgane était sa sœur 
et en tant que prêtresse celte, n’aurait jamais pu satisfaire aux exigences pour 
l’instauration du culte chrétien. Comme prêtresse celte, elle n’était capable que 
de voir les lacunes de la religion chrétienne, qui s’est avérée la plus grande 
ennemie de la grande Déesse. Elle ne pouvait pas voir, que la grande Déesse 
était la compagne du Christ, Nébadonia, Isis, Shakti, peu importe les différents 
noms qu’on lui donne. Et à l’inverse, l’église chrétienne ne pouvait pas 
concevoir, que leur idole, le Christ, pouvait avoir une partenaire, elle n’a eu de 
cesse, que d’en éliminer les aspects féminins et détruire l’héritage celte. 

Ève : Il semble, qu’il y ait eu un plan supérieur pour l’incarnation d’Arthur ? 

Adama : C’est absolument certain. D’une certaine manière on pourrait dire, que 
l’incarnation du Roi Arthur, un rôle, joué par El Morya, avait presque la même 
importance, que l’incarnation du Christ lui-même, et elle avait sûrement été 
planifiée avec le même soin, que l’incarnation d’Immanuel/Jésus. Les rôles 
principaux ont été joués par des maîtres, pour assurer le meilleur résultat 
possible. Pour cette mission, un « but optimal » ainsi qu’un « but minimal » ont 
été définis. 

L’optimum aurait été une fusion des deux enseignements celte et chrétien, 
c’était là le but de l’opération. Cette fusion fut présente pendant un certain 
temps, en la personne du Roi Arthur, qui servait aussi bien le Christ que la 
Grande Déesse. Mais les « Conseils de Surveillance » des religions étaient 
déjà en scission. Tant l’église, que l’ordre de la grande déesse, leurs premiers 
gardiens terrestres, sont restés sur leurs positions, de détenir chacun, le seul 
enseignement valable. 

Arthur était, du moins pour un moment, le dénominateur commun, et les deux 
femmes qu’il aimait véritablement, l’ont tiré dans des directions divergentes, 
mais il resta fermement sous les deux bannières, tant qu’il fut en mesure de le 
faire et il amena dans le pays une certaine période de paix. Un sacré boulot, 
qu’El Morya a fait là, comme tu le sais. Mais, comme il s’avéra impossible, de 
confondre pour l’avenir l’héritage celte avec les nouveaux enseignements du 
Christ, il fallut prendre une décision. 



Morgane était soumise à la tentation, de dresser son fils contre son frère Arthur, 
qui était en même temps le père de ce fils, bien que le fils ait été conçu lors 
d’un rituel initiatique celte d’Arthur et était par conséquent considéré comme le 
fils de la « Déesse », dans le but, de destituer Arthur au profit du rétablissement 
de l’influence de la grande déesse. Guenièvre, l’épouse chrétienne d’Arthur, 
était aveugle aux intrigues et aveugle dans sa foi en l’Église. Elle était de plus 
déchirée intérieurement, car elle aimait Lancelot, le « premier » chevalier du Roi 
Arthur, et il y avait donc ainsi, suffisamment de défis à relever pour tous. 

Finalement, il était temps de décider. Le maintien de l’héritage celte aurait 
signifié, que l’incarnation du Christ n’aurait pas pu gagner le rayonnement qui 
était envisagé. C’est ainsi, que grâce à la dévotion de Guenièvre, un pas a pu 
être fait dans la bonne direction. Les résultats ont, bien sûr, une nouvelle fois 
été invalidés par l’Église et par ses sombres contrôleurs. La semence est 
blanche et lumineuse, et ensuite, en raison de circonstances défavorables, elle 
pousse autrement, que ce qui était prévu à l’origine. Le problème de Guenièvre, 
était son refus des enseignements d’Avalon. L’Église avait déjà semé sa graine 
de destruction et elle ne le reconnut pas. Arthur en a eu l’intuition, mais il aurait 
également eu besoin qu’elle le reconnaisse, ce qui n’était pas le cas. L’un dans 
l’autre, ils firent de leur mieux, et Guenièvre et Arthur étaient vraiment un couple 
doté d’un fort rayonnement et ils apportèrent une large contribution, en donnant 
une stabilité à la dévotion chrétienne, ce qui est en grande partie dû à leurs 
efforts. 

Songez à la bénédiction, de vivre AU PRÉSENT une nouvelle chance pour la 
réunification des enseignements chrétiens avec l’ordre de la grande déesse. 
C’est le but, la voie, que vous parcourez. Les temps à venir vous donneront un 
aperçu de la contribution passée de l’humanité à l’histoire planétaire, et de 
l’histoire planétaire en général. Afin de pouvoir rentrer à la maison, il est 
indispensable, de connaître la vérité, car de nombreuses questions vont être 
soulevées. 

Je dois encore te prier au nom d’El Morya, de prendre contact avec lui, car lui 
aussi aimerait commenter la fonte des religions. Si vous avez besoin de 
soutien, vous pouvez toujours compter sur moi, mes très chers. Je serai 
toujours là pour vous. Adama. 

Ce matin j’ai enfin trouvé le temps, d’établir le contact souhaité. 

El Morya : Bonjour Ève, c’est El Morya. Je me réjouis, que tu sois enfin disponible 
pour un contact avec moi. En vérité, j’y étais déjà prêt depuis un moment et me 
suis réjoui de te parler. Ton grand thème, ainsi que celui d’Adama, est la fonte 
des religions l’une dans l’autre et j’aimerais te commenter l’incarnation du Roi 
Arthur. D’abord, oui, même si vos scientifiques en doutent toujours, il a bien 
existé, je suis bien placé pour le savoir, puisque c’était ma mission. Cette 
mission était très clairement liée aux grandes révélations, qui ont eu lieu grâce 
au dévouement du Christ lui-même. Au cours de l’histoire, il y a eu beaucoup 
de missions importantes qui ont été corrompues ou qui ont été effacées des 
tablettes, parce qu’il n’y a pas eu suffisamment de personnes qui ont favorisé la 



diffusion du message. Et souvent, ce sont aussi des catastrophes qui ont effacé 
les documents et les paroles.  

Regarde, ce qui est resté de l’histoire d’Adam et Ève. C’était une grande 
mission, une des grandes révélations, mais ce qu’a fait Ève, sa « défaillance » 
a été tournée en ridicule et emballée dans une histoire où il était question de 
croquer une pomme. Laissez tomber l’histoire de la pomme, mes très chers. 
Adam et Ève sont venus ici en tant que personnalités hautement instruites, 
venus de Jérusem.1 Ils occupaient un rang élevé dans la hiérarchie universelle, 
ils étaient des collaborateurs expérimentés dans les laboratoires universels et 
membres de l’ordre des « Adams et Èves planétaires », qui sont envoyés en 
règle générale sur des planètes nécessitant une révélation. 

Ils connaissaient bien leur travail et se sont engagés comme il le leur était 
demandé, à accomplir leur travail sans autre soutien céleste, en étant pour ainsi 
dire « en quarantaine ». Cependant, sur cette planète spéciale, qu’est Urantia, 
cela n’a pas aussi bien fonctionné, que ce qui était espéré. Adam et Ève 
n’avaient pas la permission de mêler leur ADN à celui des gens « ordinaires », 
qui y étaient installés. Dans leur mission, il s’agissait de l’implémentation d’un 
ADN supérieur grâce à la reproduction, exclusivement issu de l’ADN mélangé 
d’Adam et d’Ève et de leurs descendants directs, ainsi que d’un enseignement. 
Ce n’est pas arrivé par l’envie d’avantages personnels, qu’Ève a enfreint 
l’accord et a transmis son ADN aux gens « ordinaires ». C’était sa décision 
consciente mise en œuvre par sa volonté à servir l’humanité. 

Adam était très touché par la décision d’Ève, et c’est pourquoi il fut solidaire 
avec elle, afin qu’elle n’ait pas à supporter seule les conséquences de 
l’infraction. Adam également a transmis son ADN au-delà du cadre prévu pour 
se placer au même niveau qu’Ève. Les conséquences en furent, qu’Adam et 
Ève durent quitter le Jardin dans lequel ils vivaient et perdirent ainsi tous les 
privilèges, qui leur avaient été accordés auparavant. 

Une fois sa vie terrestre achevée, elle fut mise devant ses responsabilités, 
parce qu’elle avait enfreint la loi, mais Dieu est vraiment amour et le Christ la 
réhabilita. Maintenant, ils sont tous deux membres du Conseil Planétaire 
d’Urantia. Voilà sur le sujet, juste pour vous donner un exemple, sur la manière 
dont une information peut être créée, en la minimisant, en la tournant au 
ridicule. Songez au nombre de femmes, qui dans l’histoire, ont été torturées, 
simplement à cause d’un cauchemar, que les humains appellent « le péché 
mortel d’Ève ». Cette mission avortée entraîna des conséquences pour tous les 
hommes qui ont vécu sur Terre, mais ce qui en a fait des êtres ignares, avides 
et naïfs ne peut vraiment pas être attribué à Ève. 

Bien, donc lorsque Christ a accompli sa mission d’effusion, nous avions déjà 
connu quelques échecs. Pour cette raison, nous avons traité dès le départ cette 
situation en conséquence, et discuté pour savoir comment nous pourrions 
renforcer cette mission de sorte qu’elle puisse perdurer au long des années 
jusqu’au début de l’ère du Verseau, où la Terre serait enfin prête, à être sortie 

 
1 Livrre d’Urantia (LU) : fascicule 74 



de la quarantaine. Nous avons analysé avec attention le statut de la religion ici-
bas sur Urantia.  

La mission du Christ avait été préparée par notre mission préalable de 
Machiventa, qui a travaillé avec Abraham. Puis le Christ lui-même s’est incarné, 
pour effuser directement la semence. C’est ainsi que les préparatifs et l’acte 
principal furent planifiés, mais nous étions d’accord sur le fait, qu’il y aurait là un 
besoin de stabilisation, de ce qui avait été essaimé. D’un côté, nous n’avions 
que peu de gens, qui répandaient la parole du Christ, et de l’autre côté, nous 
avons trouvé la grande religion celte, largement répandue, et qui adorait la 
Mère universelle. Le système de croyance celte n’était rien d’autre qu’un 
vestige de l’Atlantide engloutie, mais pas aussi élevée qu’aux jours florissants 
de l’Atlantide ou de l’Égypte ancienne. C’était une version de basse fréquence 
et elle adorait la Grande Déesse Mère et possédait encore quelques 
connaissances des mystères.  

C’est ainsi que s’est donc posé la question, comment on pourrait faire pour 
mettre plus de poids sur les enseignements du Père Christ, bien qu’en 
comparaison avec la croyance celte, il n’y avait qu’un petit nombre de partisans 
disponibles. 

De plus, il restait encore quelques vestiges des dieux des „Annunaki“ de Rome. 
Vous comprendrez aisément, qu’il fallait une autre mission puissante, pour 
établir un meilleur équilibre entre la religion de la Mère et celle du Père. Une 
mission de cette importance exigeait une grande sagesse et du courage, ainsi 
que de la force. Comme vous le savez sûrement, je suis le Maître du rayon 
bleu, qui est le rayon céleste du courage et de la force. Je fus prié d’endosser le 
rôle principal, qui partait dans deux directions principales, un but optimum et un 
but minimum. L’optimum n’avait qu’une moindre chance, de manifester la fonte 
de la religion du Père et celle de la Mère, chrétienne et celte ensemble. Le but 
minimum consistait cependant dans le renforcement des enseignements 
chrétiens, ce qui impliquait également, si ce n’était pas possible autrement, de 
retirer le pouvoir à la religion celte. 

L’idée était d’avoir un Grand Roi de Bretagne, qui soit aussi bien ancré dans le 
système de croyance celte que dans la foi chrétienne, pour faire un pont entre 
les deux branches. Cela aurait pu fonctionner, si le système de croyance 
chrétien n’avait pas déjà été si corrompu par les hommes/l’Église, et s’il n’y 
avait pas eu autant d’intolérance de part et d’autre. Lorsque les prêtres celtes 
virent, que les prêtres chrétiens ne vénéraient pas la grande déesse, qui n’est 
personne d’autre que notre bien-aimée Nébadonia, qu’ils abattaient les arbres 
sacrés, pour construire des églises à leur place, qu’ils condamnèrent 
l’expression divine de la sexualité, alors la tolérance n’eut plus sa place, bien 
qu’il faut dire, que les Celtes étaient plus ouverts aux enseignements chrétiens 
que ce n’était le cas dans le sens contraire. 

Les prêtres chrétiens n’avaient pas de tolérance non plus, et ils accusèrent les 
prêtres celtes, d’être des magiciens et d’impies sorcières. Les deux parties 
revendiquaient détenir la vérité, et ni dans leur raison ni dans leur cœur, il n’y 
avait de place pour l’idée d’UN Dieu, avec un aspect masculin et féminin en 



parfait équilibre. Du côté chrétien, il y avait tant d’avidité du pouvoir, le dogme 
enflait et grossissait, et c’est ainsi qu’au moment de l’incarnation d’Arthur, le 
train était déjà pratiquement passé et avec lui le but optimum visé. Il ne restait 
ainsi plus que le but minimum. Pour y parvenir, Arthur devait avoir une femme 
chrétienne à ses côtés. S’il avait épousé une prêtresse celte, alors la mission 
aurait été menacée. 

Guenièvre (Gwenhwyfar), la chrétienne avait une puissante influence sur 
Arthur, il l’estimait beaucoup, et c’est ainsi, qu’Arthur prit en fin de compte le 
parti du Christ, bien que lui aussi portât les tatouages des serpents rituels de la 
Déesse. 

Les serpents sont le symbole de l’ordre de la Grande Déesse, mais vous 
pouvez également les trouver dans l’ordre d’Isis, et Marie Madeleine les portait 
également, car elle était une prêtresse de l’ordre d’Isis, lorsqu’elle prit place aux 
côtés du Christ Immanuel, que vous appelez Jésus. Les serpents symbolisent 
aussi l’énergie de la kundalini, qui est un instrument très puissant. Les 
enseignements religieux représentèrent les serpents comme étant la tentation 
d’Ève, c’est-à-dire de partager son ADN, c’est bien sûr lié à l’énergie de la 
kundalini, mais n’a rien à voir avec le péché en général. Ils l’ont simplement 
répercuté sur Eve et l’ont ensuite généralisé, en tant que l’infâme instrument de 
la séparation entre l’homme et la femme. 

Lorsque je fus initié en tant qu’Arthur dans cette ancienne incarnation, je dus 
également me soumettre au rituel de la « grande union » avec la terre. Comme 
symbole de cette initiation, je reçus le tatouage aux serpents sur mon poignet. 
À cause de ces serpents, les Chrétiens firent pression sur moi, car j’avais 
promis de servir aussi bien les partisans de la foi celte que les adeptes de la foi 
chrétienne. Ils ne me traitèrent certes pas officiellement de pécheur, comme ce 
fut le cas pour Madeleine aux côtés de Jésus, qui fut traitée de putain, mais il 
serait illusoire de croire, que certains ne m’aient PAS affublé de titres, qui 
étaient tout sauf amicaux. 

Je n’étais pas en mesure de préserver l’équilibre, bien que j’aie ardemment 
œuvré en ce sens. Lorsque je compris, que le moment de prendre une décision 
était arrivé, je me décidais à donner plus de poids aux enseignements 
chrétiens, de sorte que la mission de Christ Michael ne se perde pas. C’est 
ainsi que de nombreuses personnes se souviennent d’Arthur : Elles le voient 
comme le roi chrétien, qui a contribué à répandre la foi chrétienne.  



 

Il y avait naturellement aussi des forces, qui songeaient à une vengeance. C’est 
ainsi qu’il fut fait en sorte, que j’aie un fils du rituel de la grande union, mis au 
monde par ma sœur adorée Morgane, prêtresse d’Avalon. 

Certaines puissances firent également en sorte, qu’il ne fut pas permis à mon 
épouse Gwen d’avoir des enfants, grâce une action réelle, qui naquit dans un 
esprit inférieur, il ne lui fut pas permis de mettre au monde un seul enfant. Ces 
manigances venaient de la lignée celte, mais les prêtres chrétiens dirent bien 
sûr que c’était la « volonté de Dieu ». En vérité, il ne s’agissait pas d’une « force 
supérieure », mais juste de l’expression terrestre de résistance de la religion de 
la Mère, qui était condamnée à « se figer ». Finalement, ma vie prit fin de la 
main de mon propre et unique fils, qui ne possédait pas suffisamment de 
capacité de discernement pour reconnaître, comment il fut abusé pour servir 
d’instrument de mort contre son propre père. Ils lui dirent, que j’avais brisé mon 
serment, que j’avais fait à Avalon. Eh bien, j’ai simplement créé ma réalité co-
créativement, et fait ce que je croyais devoir faire. Le but était toujours de 
renforcer la foi chrétienne et c’est ce que j’ai fait. Se décider POUR quelque 
chose ne signifie la plupart du temps pas, qu’on se décide en même temps 
CONTRE quelque chose d’autre. Même ma mort par la main de mon fils a 
contribué à affaiblir l’héritage de la croyance celte. 

Veuillez considérer que le Christ et Nébadonia sont UN. Ils représentent 
l’aspect masculin et l’aspect féminin. L’un ne peut pas se développer, s’il se 
sépare de l’autre aspect. 

  



LE BUT EST QUE LES ASPECTS FÉMININS ET MASCULINS DE LA RELIGION  

SE FONDENT L’UN DANS L’AUTRE 

 

C’était une erreur de la croyance celte, de donner trop d’importance au côté 
féminin et c’était une erreur de l’homme lors de la diffusion de la religion 
chrétienne, de bannir et séparer l’aspect féminin. Curer les deux, signifient sortir 
les aspects perdus de leur quarantaine, de les honorer à nouveau, comme les 
aspects divins qu’ils sont véritablement. 

Finalement, au cours des siècles, la foi chrétienne fut stabilisée. Ce dont il s’agit 
maintenant, c’est de rajouter les aspects féminins, qui doivent être reconnus et 
honorés. Aucun homme ne peut être mis au monde par un homme. C’est 
toujours la femme qui accouche de l’enfant. La négation de l’aspect féminin, 
c’est la négation du calice de sa propre origine. L’avenir sur cette planète ne 
laissera plus aucune place à de telles dénégations. Soit, vous le reconnaissez, 
mes très chers, soit vous quittez ce théâtre. Cette planète va vers et aspire à 
une complétude, ceci est l’époque des grandes révélations et de l’acceptation. 

Pour en revenir à mon incarnation en tant qu’Arthur de Grande-Bretagne, ou 
Arthur Pendragon, comme on le nommait également, j’étais très reconnaissant 
à l’ensemble des chères âmes des semences d’étoiles, qui m’ont aidé, à 
atteindre le but. Elles ont sagement été placées dans leurs rôles d’incarnations, 
pour garantir le meilleur résultat possible. Arrivé là, je veux exprimer ma plus 
profonde gratitude pour les très chers, qui m’ont soutenu dans cette puissante 
mission de l’incarnation, pour les chers chevaliers à mes côtés – beaucoup 
d’entre eux sont encore incarnés dans des missions sur Terre – de même que 
ma femme de l’époque, mère, sœur, Merlin de Bretagne (St. Germain) et tous 
les autres serviteurs dévoués, acceptez mes plus profonds remerciements. Ce 
qui a été transmis, c’est que le Roi Arthur a apporté la paix et a unifié le pays. 
Disons donc, que j’ai simplement fait de mon mieux, avec l’ensemble de mon 
équipe. 

Ce que je vous demande aujourd’hui, c’est que vous aussi fassiez de votre 
mieux pour atteindre „le but minimum“, sur lequel nous sommes aujourd’hui 
concentrés. 

Ce BUT MINIMUM C’EST LA FONTE DES RELIGIONS LES UNES DANS LES 
AUTRES. Ce que Dieu a rassemblé, ce qu’il a intentionnellement rassemblé 
dans l’unité, le masculin et le féminin en équilibre, ne doit plus être divisé. Vous 
devez réunir vos mains et vos cœurs, pour rassembler ce qui va ensemble. 
Ceci est le temps, au cours duquel, les religions vont à nouveau s’unir, pour 
constituer la grande vérité unique du Christ. Jusque-là, les enseignements du 
Christ, tels qu’ils sont proposés par les Églises, ne représentent qu’une petite 
partie du gâteau entier. La croix celtique ressemble beaucoup à la croix 
équilibrée du Christ. Pensez-y ! 

 



 

Croix celtique 

  

C‘EST À VOUS DE DONNER UN NOUVEAU VISAGE À LA RELIGION. 

D’abord vient la reconnaissance, puis l‘action.  

LE TEMPS EST VENU, DE PARACHEVER  

LA MISSION DU „ROI ARTHUR“ ET LA MISSION DU CHRIST.  

  

Merci de m’avoir écouté, c’est El Morya, Maître ascensionné du rayon bleu.  

  

*** 

Adama : C’est à nouveau Adama. Vous voyez, il ne s’agit pas tant des brumes 
d’Avalon, il s’agit plutôt des mystères d’Avalon. Avalon est un aspect 5D, un genre de 
portail. Celui-ci fut fermé pour des raisons de sécurité, mais avec la conscience 
grandissante, il s’ouvre à nouveau. Il ne tient qu’à l’humanité d’ouvrir à nouveau son 
cœur et d’y laisser pénétrer à nouveau les mystères d’Avalon. Beaucoup parmi vous, 
peuvent même déjà apercevoir les villes de cristal éthériques, et de la même façon, 
Avalon aussi deviendra à nouveau « plus palpable ». 

http://www.youtube.com/watch?v=SFpdJ0q1hj4 

Les brumes d’Avalon 

http://www.youtube.com/watch?v=C93Hsgt9E4s&feature=related 

 

Chalicewell 

http://www.youtube.com/watch?v=SFpdJ0q1hj4
http://www.youtube.com/watch?v=C93Hsgt9E4s&feature=related
http://www.youtube.com/watch?v=C93Hsgt9E4s&feature=related
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Le mythe parle des nombreux pommiers d’Avalon. Avalon était une source de 
sagesse et ici nous retrouvons encore, ce dont parle votre Bible, à savoir qu’Ève 
l’aurait croquée. La pomme est devenue le symbole de la conscience, de la sagesse 
et du savoir. Et c’est pourquoi l’Église insiste sur le « péché » d’Ève et l’accuse à 
cause de son besoin d’apprendre et de savoir. 

Pour que les choses soient claires : Jamais ô grand jamais, Christ n’aurait 
recommandé à Adam et Ève de rester dans l’ignorance. Rien que l’idée semble déjà 
ridicule à tous ceux, qui ont connu un jour la proximité et l’amour paternel attentif du 
Christ et de son pendant féminin. Les parents aimeraient, que leurs enfants 
apprennent et deviennent adultes. Maintenir les enfants dans l’ignorance, attachés 
aux parents et sans éducation, n’a rien à voir avec les aspects divins, mais 
uniquement avec de l’égoïsme et une envie de contrôle et de puissance. 

Qu’en est-il donc du contexte qui sert de base à cette histoire de pommier ? 

Dans le « Jardin » d’Adam et d’Ève2 était en effet planté un arbre spécial, qui portait 
des fruits, qui servaient pour la mission d’Adam et d’Ève. Lorsqu’ils durent quitter le 
« Jardin », il ne leur fut pas permis d’emporter l’arbre. Le résultat fut pour eux le 
vieillissement et la mortalité. 

Je répète : ce n’est pas un péché, que d’aspirer à l’instruction. Ce serait plutôt un 
péché que de ne PAS aspirer à apprendre. La recherche de la sagesse ne se fera 
jamais au risque d’une punition. Cependant, il existe des problèmes, quand une 
personne « qui sait » transmet une sagesse à des personnes, qui ne sont pas encore 
prêtes à le comprendre. La compassion ne suffit pas, pour justifier cela. C’était là, la 
faute d’Ève, le fait d’avoir transmis son ADN à des gens, qui N’ÉTAIENT PAS 
PRÊTS pour cela, et c’est ainsi qu’elle enfreignit son contrat. 

Mais nous tous, qui sommes au courant, avons tiré une leçon de ce qui est arrivé. 
Urantia est un lieu unique, et j’espère que, grâce à ce que nous avons appris, il n’y 
aura plus jamais d’autre planète dans cet univers, qui se mette dans de si grandes 
difficultés. Le Christ a prévu pour vous un « happy End », et comme toujours, cette 
« fin » est synonyme d’un nouveau commencement. Il y aura un temps, où les 
registres de l’histoire seront officiellement corrigés. Ceci sera l’une des premières 
actions entreprises, car des annales incorrectes conduisent à des conclusions 
erronées, qui ne servent à rien. Et de même, des annales rectifiées peuvent conduire 
à des conclusions qui auront une grande valeur pédagogique. 

La révélation de l’histoire en vérité – et non pas celle établie par l’homme – est un 
« must » absolu pour l’évolution souhaité pour atteindre l’objectif de Christ Michael. 
Ce but – goal en anglais – peut se comprendre à présent comme « Go for All », c’est 
un tout pour le tout. Les solutions sont incluses dans le livre des questions 

 
2 Voir Livre d’URANTIA : fascicules 73 à 76 pour toute l’histoire d’Adam et d’Eve et des « Jardins ». Il s’agit de 
l’arbre de vie, qui donnait l’immortalité terrestre à Adam et Eve. 

http://katnightwind.over-blog.fr/article-25725217.html


historiques. La « pomme de la connaissance » sera à présent proposée à tout un 
chacun d’entre vous, peu importe que vous vous appeliez Adam ou Ève ou n’importe 
quel autre nom. Quand vous aurez compris cela, vous pourrez transformer cette 
planète toute entière en planète de pommiers.  

L’Esprit Saint a été déversé sur ce monde, et c’est pourquoi, mes bien-aimés, vous 
devez veiller à vous en montrer dignes, en tant que destinataires de cette 
bénédiction divine. Apportez votre contribution à la fusion des religions, de ses 
aspects masculins et féminins, en chemin vers votre demeure sur la route de 
l’Unicité. Commencez par vous-même… 

Qu’est-ce qui vous retient, de vivre ces aspects ? Vous reste-t-il des leçons à 
apprendre ? L’image d’ensemble se compose de myriades de petites facettes des 
individus. Fusionnez vos aspects masculins et féminins. Vivez votre amour. Ne vous 
sacrifiez pas vous-même. Il reste un long chemin à parcourir, dites-vous ? Ce n’est 
pas grave. Faites le premier pas et ensuite faites-en un après l’autre. 

Restez en mouvement, mes très chers, et continuez à planter des pommiers ! 
Mangez-en autant que vous le pouvez, de la première variété de pommes disponible, 
la variété « CM Spécial » (sourire).  

Adam & Ève “Jonagold”  

http://www.youtube.com/watch?v=7VveJtKPiQQ&feature=related  

Je vous presse contre mon cœur, 

Je suis Adama. 

http://www.youtube.com/watch?v=694szJD3VJk 

Gilbert Bécaud : « Le pommier à pommes » 

Recommandation de lecture : 

« Les brumes d’Avalon » 

(Auteure : Marion Zimmer Bradley. Il s’agit d’une série sur ce thème) 
 

http://www.youtube.com/watch?v=7VveJtKPiQQ&feature=related
http://www.youtube.com/watch?v=694szJD3VJk
http://livre.fnac.com/a1051647/Marion-Zimmer-Bradley-Les-brumes-d-Avalon

